



ALUMNA:

ZAYRA CRISTELL GONZÁLEZ OCAÑA

CARRERA:

LIC. TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITRIA

MATERIA:

PROBLEMÁTICA DE LA FAMILIA Y LA MUJER

4TO CUATRIMESTRE

ACTIVIDAD:

CUADRO SINOPTICO

UNIDAD III

CATEDRTICO:

MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ

INTRODUCCION

La violencia escolar es un fenómeno cada vez más frecuente en nuestro país y estamos retrasados en casi 40 años respecto a países desarrollados que han estudiado e intervenido en aspectos relacionados con este fenómeno. En violencia escolar existen muchos elementos involucrados: individuos, familia, colegios, sociedad, pobreza, delincuencia, consumo de sustancias, globalización, Internet, medios de comunicación, etc. Los medios de comunicación no están exentos de responsabilidad en el fenómeno de la violencia escolar actual. Ejemplos de ello son, la cantidad de videos sobre el tema que se han captados en distintos colegios y han circulado en Internet; el caso de una adolescente, víctima de maltrato psicológico, cuyo suicidio fue motivo de un amplio reportaje en televisión; y el reciente caso de una adolescente, que más que violencia escolar se podría considerar como un ejemplo de violencia ejercida por los medios de comunicación sobre los adolescentes.

VIOLENCIA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

